



Martes 20 de octubre de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS

laopiniondegranada.es

NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB

Google™

PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Universidad

Arquitectura y Medicina piden más 'categoría' para sus títulos

Más de 2.000 estudiantes granadinos participarán en la movilización convocada el viernes en Madrid para reclamar que sus estudios sean considerados como máster



JORGE PARADINAS La llegada del Espacio Europeo de educación Superior (EEES) a la Universidad de Granada (UGR) el próximo curso 2010-2011 supondrá la adaptación de casi todos los títulos de grado (licenciaturas y diplomaturas) que oferta la institución académica local a un mismo formato: cuatro años de estudio y 240 créditos a superar. Tan sólo existirán dos excepciones, que tiene como protagonistas a dos de los estudios más prestigiosos de la UGR: Medicina y Arquitectura.

La primera tendrá una duración de seis años y la segunda de cinco con la puesta en marcha del EEES. Además, los créditos totales excederán en los dos casos los 300. Por ello, los estudiantes de ambas carreras, que en Granada suman actualmente más de 4.000 jóvenes, reclaman al Ministerio de Educación que conceda el título de máster, un escalón por encima que el del resto, a aquellos estudios que superen los 300 créditos.

Alumnos de Medicina de la UGR denunciaron que el marco en el que se desarrollará el Espacio Europeo de Educación Superior supone un "agravio comparativo" para los futuros médicos y arquitectos. "Cualquier estudiante de Derecho, Económicas o Farmacia, por poner tres ejemplos, podrá obtener la titulación de máster o posgrado en seis años gracias a la fórmula de cuatro cursos para el grado más otros dos para el máster.

Sin embargo, los matriculados en Arquitectura o Medicina necesitaremos al menos siete años para recibir el mismo reconocimiento –cinco o seis cursos para acabar la carrera y otros dos para el posgrado–, comentó Marta, que actualmente estudia tercero de Medicina. Los futuros galenos precisarán, además, de hasta cinco años para acabar la especialidad.

Las organizaciones que agrupan a los estudiantes de ambas carreras en toda España –el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) y la Sectorial de Representantes de Estudiantes de Arquitectura (SREA)– no están dispuestos a que la situación quede como está actualmente. Por ello, han convocado una manifestación el próximo viernes, 23 de octubre, que discurrirá entre el Ministerio de Sanidad y el de Educación, en Madrid. Los representantes de los alumnos de Medicina tienen clara su reivindicación: "Exigimos un título único e integrado de 360 créditos con categoría académica de máster y la denominación de 'Título de Médico'".

Los estudiantes de la Universidad de Granada llevan tiempo preparando el viaje a Madrid el viernes. Los implicados calculan una asistencia a la capital de unos 2.000 estudiantes en representación de estos estudios en el campus granadino. El director de la Escuela de Arquitectura de la UGR, Juan Calatrava, comentó ayer que los alumnos de este centro ya han contratado varios autobuses para realizar el viaje, igual que harán los de Medicina.

"Los estudios de Arquitectura tienen una exigencia profesional y una relevancia social muy alta, ya que todo el mundo necesita una vivienda, pero quizás su relevancia no quede totalmente reflejada en los nuevos planes de estudio. Hay que tener en cuenta que los alumnos de Arquitectura se someten a muchas horas de preparación, por lo que tiene que recibir un reconocimiento justo", planteó Calatrava, que apoya cualquier iniciativa "en beneficio de los estudios de Arquitectura y de sus profesionales". En el mismo sentido se pronuncio hace unos días el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos, que recalcó la importancia social de esta profesión y el alto nivel de preparación que exige.

El Gobierno deberá estudiar las propuestas estudiantiles, pero, de momento, los médicos y arquitectos del futuro ya ha unido sus fuerzas con un mismo objetivo: reivindicar su profesión.

COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

Facultad de Arquitectura

Avanza tu carrera internacional. IE University, Segovia

Carrera de medicina

Carreras universitarias en Hungría La selectividad no decide tu futuro



Canal Salud
laopiniondegranada.es

PULVAsalud

¿Cuáles son los síntomas?

Gripe A

ESPECIAL CURSO UNIVERSITARIO 09-10
Actualidad Universitaria

PROTESTA SINDICAL CONTRA LA SINIESTRALIDAD

Varios integrantes de CC OO y UGT se concentraron a las puertas de la Delegación provincial de Innovación, Ciencia y Empresa y mantuvieron cinco minutos de silencio en protesta por el fallecimiento de un trabajador en una cantera en Huéscar. Fotos: Juan Palma

Ver galería »